

## Antrag

# Wertstoff-Inseln im Stadtbezirk 5 Au-Haidhausen vernünftig bewirtschaften!

Nr. 2020-01-208

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, für eine zuverlässige, nachhaltige und vernünftige Bewirtschaftung der Wertstoff-Inseln im Stadtbezirk 5 Au-Haidhausen zu sorgen, damit die regelmäßig zu beklagende Vermüllung der Umgebung der Wertstoff-Inseln künftig unterbleibt.

**Begründung:**

Fast nach jedem Wochenende ist die unmittelbare Umgebung der Wertstoff-Inseln mit Müll und Unrat übersät, da offenkundig zu wenig oft geleert wird (Fotos vom Johannisplatz vom 07.01.2020). Dies gilt nicht nur für Zeiten nach Feiertagen (Weihnachten, Sylvester etc., wo zwar pro Haushalt besonders viel Müll anfällt, andererseits viele Bürgerinnen und Bürger verreist sind), sondern allgemein. Der Anblick ist nicht nur betrüblich für das Stadtbild; vielmehr geht von den Glasscherben etc. auch eine Gefahr für spielende Kinder sowie für Haustiere aus.





---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 07.01.2020

Initiative und Fotos: Nikolaus Haeusgen

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger